

El PP de Petrer vota en contra de los presupuestos porque pide más dinero para Cáritas y un plan de futuro

16/12/2022



El Partido Popular de Petrer ha explicado esta mañana por qué ha votado en contra de los presupuestos aprobados en el pleno ordinario celebrado ayer, que ascienden a **27,8 millones de euros**. La portavoz de los populares, **Pepa Villaplana**, ha acusado al equipo de gobierno de "ir siempre con el mismo discurso acusatorio hacia el Partido Popular, cuando nosotros siempre hemos estado a favor de que se realice el nuevo Polígono Industrial, pero lo único que pedimos es que, paralelamente, se fomente el empleo de la población, si

no cuando lleguen las grandes empresas se irán a buscar trabajadores a otras poblaciones". Además, Villaplana ha recalcado que para "hacer políticas de futuro hay que tener un plan de futuro y eso no lo vemos reflejado en los presupuestos".

La portavoz también ha manifestado su descontento en el plano social porque "no entendemos que Cáritas no reciba un poco más de dinero para todas las actividades que están haciendo a lo largo del año, y la ayuda que

han ofrecido a ucranianos que han llegado a Petrer. Su discurso es decir que cuando estábamos en el gobierno

en el 2015 nosotros le dábamos a Cáritas 5.000 euros y ellos ahora le dan 10.000 euros. Solo han subido 5.000 euros en siete años”.